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今年も恒例のビヤガーデンを新都ホテルで、行いました。 新都ホテルの屋上は、風が強く、肌寒く感じら
れビールが進まない人もいましたし、暖かい物を
求める人が数人いました。
　まあまあ、例年どうり人も集まりテーブルをひ
とまとめにしてもらい参加した所員、　皆テーブ 
ルを囲んで「ワイワイ！ガヤガヤ！」と、すごし
ビールやかつまみなどかは、各自で取りにいった
りとかして約３時間弱楽しい時間をすごしまし
た。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
(Ｍｒ？）　　　　　　 　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

来年もビヤガーデンは、ぜひやりたいですネ。

表紙１．やっぱりビヤガーデン！
2．夏休み期間中①琵琶湖一週小旅行
3．夏休み期間中②サッカーの試合を見に行って・夏野菜収穫
4．Ｍovieセレクション・ふくしまつり(出てこいランド）
5．ＮＡＫＡＪＩＭＡ’ＳＥＹＥＳ・健常者と障害者
6．太鼓祭り・私の心に残る名馬
７．萬福寺（ほていまつり）・今年の祇園祭について・全ての駅にホームドア
8．あしあと・編集後記
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　 夏休み期間中①　琵琶湖一周小旅行 

８月９日　朝10時30分頃に琵琶湖一周の切符を買うため京都駅中央改札口の切符売り場に行き、車椅
子で降りられる駅を探してもらうと11時00分の新快速で近江塩津まで行こうとしたが、近江塩津に
は、エレベーターが無く少し手前の木の本駅だとエレベーターがありますと言われて、木の本駅まで
切符を買いました。切符を買ったときには11時を過ぎており、次の近江塩津行きの新快速は、12時00
分しか無くしかたなく、昼食をロッテリアですませて12時00分の新快速に乗り1時間20分ほどで、木
の本駅に着きました。駅員にJR湖西線周りで京都に帰りたいと言うと1時間10分ほど待っててくださ
いと言われました。14時30分に来る新快速に乗ると近江塩津駅のホームに階段を下りずに、電車を降
りた同じホームに湖西線の新快速が来ると言うので、木の本駅で待つこととしました。1時間10分も
駅で待っているのも何なので、駅を出て、探索をしようと思い、駅から少し離れた所で木の本に少し
有名なお地蔵さんがあると言うのを聞いて、ぶらぶらと行くと階段なのでお地蔵さんは、見られずじ
まいでしたが、そのお地蔵さんは厄払いに効くそうです。木の本駅に戻り京都とは違い、少し涼しい
風が吹いているのがわかるほどです。木の本駅から近江塩津駅の間、電車のガラス窓に遠くの方に余
呉湖が見え、田んぼや山や余呉湖がマッチしています。近江塩津で湖西線に乗り近江塩津を出ると、
マキノまではトンネルが多く、近江舞子までは各駅停車でそれからは快速となります。姫路の方まで
行く新快速です。近江舞子の手前からは、電車が琵琶湖の横を通りはじめてくると、景色が遠くまで
見えるようになります。琵琶湖もきれいに見え、京都駅に近づき始めると琵琶湖は見え無くなり、16
時位に京都駅に着きました。　　　　
次は、秋にもう度行きたいと思っていますが…！　　　　　　　　　　　　　　　　　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 椿森信幸



JR湖西線（マキノと近江舞子の間）

表紙１、やっぱり今年もビヤガーデン！
２、夏休み期間中①琵琶湖一週小旅行
３、夏休み期間中②サッカーの試合を見に行って・夏野菜収穫
４、Ｍovieセレクション・ふくしまつり（出てこいランド）
５、ＮＡＫＡＪＩＭＡ’ＳＥＹＥＳ・健常者と障害者
６、太鼓祭り・私の心の残る名馬
７、萬福寺ほていまつり）・今年の祇園祭について・全ての駅に・ホームドア
８、あしあと・編集後記
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夏休み期間中②　サッカーの試合を見に行って

大学の知り合いの試合、２００８関西サッカーリーグ後期の最終節 Ｂ加古川対 Ａ食品の試合
を、長居スタジアムまで見に行ってきました。試合前からリーグの優勝は知り合いが居るチーム
の Ｂ加古川と決まっていたから、少し面白さに欠ける部分も有りましたが、リーグ優勝チーム
はＪＦＬ昇格を賭けた次の戦いに向けて大事な試合だと思いますから、結果よりも内容を期待し
て見に行って来ました。試合開始から少し遅れて長居スタジアムに着きました。
３年連続で Ｂ加古川は優勝していますがＪＦＬ昇格をずっと逃しているだけに良い試合を期待
してました。前半は０－０で後半に入ってようやくＢ 加古川が先制をして、それから試合は動
き出して最終的には２－１で Ｂ加古川が勝ちました。
友達は１アシスト（サッカーなどで、適切なパスを送って味方選手にシュートの機会を与え、ゴ
ール（得点）を助けるプレー。またそれを行った選手）をしていました。
ポジション的に得点に絡む事は余り無いのですが、失点に絡む事は無く、得点に絡んでいたのは
良かったとおもいます。これでまたＪＦＬ昇格のチャンスを得られた訳だから年末の試合を頑張
って欲しいものです。
サッカーというのは余り選手として長い期間現役でいるのが難しいので、出来るだけ早くプロサ
ッカー選手になって欲しいとおもいます。

門野純平

夏野菜収穫

瑞穂町ですくすくと育った大きくなった夏野菜が採れています。今年は、新しく植えた
茄子では、白茄子や長茄子緑と普通の茄子　ジャガイモでは、インカの目覚めやアンデス、メー
クイン、男爵、その他に、大葉、胡瓜、スイカ、トマト、獅子唐、ピーマン、エゴマを収穫しま
した。



表紙１、やっぱり今年もビヤガーデン！
２、夏休み期間中①琵琶湖一週小旅行
３、夏休み期間中②サッカーの試合を見に行って・夏野菜収穫
４、Ｍovieセレクション・ふくしまつり(出てこいランド）
５、ＮＡＫＡＪＩＭＡ’ＳＥＹＥＳ・健常者と障害者
６、太鼓祭り・私の心に残る名馬
７、萬福寺（ほていまつり）・今年の祇園祭について・全ての駅にホームドア
８、あしあと・編集後記
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Movieセレクション

今回の紹介映画「守護神」
監督アンドリュー・デイヴィス

ストーリ紹介
任務中に大切な相棒を失ったベテランのレスキュースイマー、ベン・ランドール(ケビンコスナ
ー)は、レスキュー隊員のエリートを育成するスクールの教官に赴任することになった。彼は訓
練生の1人で、高校の水泳チャンピオンだった経験を持つジェイク・フィッシャー(アストン・カ
ッチャー)に興味を示す…。

この映画は、一言でいうとハリウッド版「海猿」である。海猿を観賞したことのある人からする
と似通ったシーンがいくつも存在する。同じでおもしろくないと言う人もいるだろう。ただ私が
お勧めするなら「守護神」を勧めたい!
何故かと言うとケビンコスナーのファンだから・・・ということも一理あるが
それは置いておいて自分が思うのは、最後のシーンでこの映画は、海猿とは違う方向に進んだ結
末である。(ハリウッドらしい終わり方)人間ドラマ的な映画だった。結局の所「守護神」「海
猿」の大きな違いは、守護神は人間ドラマ海猿は恋愛と言った所だ。似たシーンがあったとして
も似た展開でも、それでおもしろくない訳ではない終わりに何を持ってくるかで、その映画は良
くもなるし悪くもなる。でも最後は自分がどう感じたかでその映画の良し悪しが決まると思う。

夜野亮太

ふくし祭り（出てこいランド）は、１０月１９日に行われます　
　　　　 　　

↑↑



前回あった京都ふくし祭りの写真です。
場所・京都府京丹波町下山
ワークスも出店をします。

１、表紙　今年もやっぱりビヤガーデン
２、夏休み期間中①　琵琶湖一周小旅行
３、夏休み期間中②　サッカーの試合を見に行って・夏野菜収穫
４、Movieセレクション・ふくしまつり
５、NAKAJIMA'S EYES・健常者と障害者
６、太鼓祭り・心に残る名馬
７、萬福寺（ほていまつり）・今年の祇園祭について・全ての駅にホームドア
８、あしあと・編集後記
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NAKAJIMA'S EYES

もう季節は終わったけれど、作業所のトイレの横には梅雨の季節になると紫陽花の花がよく咲
く。誰が植えたという事も無く、(前の持ち主が植えたのかも知れないが……)
昔読んだ小説に石坂陽次郎の「紫陽花の歌」という青春小説があった。「青い山脈」というのも
この人の小説だった様に思う。
紫陽花はユキノシタ（昔、母が良く自宅の庭に植えてあったユキノシタを天婦羅にして食べさせ
てくれたのを思い出す）の仲間に属し、お釈迦様の生誕祭(花祭・灌仏会)に頭から注ぐ甘茶もこ
れの仲間であったと思う。（朝日新聞の植物百科、確か薄い小雑誌が12０巻位集まった百科事典
だった。昔新聞配達をしながら買ったものだ）
因みに紫陽花の葉には青酸配糖体C9H6O3　（元素記号は、確かじゃないかも？）
という毒があるとか。症状は嘔吐・腹痛・下痢があるとか。死亡するまではいかないみたいだ
が……。人の消化管内で分解されて青酸（HCN）を生じるのだそうだ。
この花には昔、来日していたシーボルトの日本での奥様だった人「お滝さん」に因んで付けた
「ハイドランド オタクサ」(正式な学名では無いみたいだが)という学名があったように思う。京
大病院で首の手術をした時に、ベッドの上で仰向けになったまま植物百科を読んだ時に書いてあ
ったと記憶している。

健常者と障害者

　交通事故にあって障害者になって健常者の時の考え方や気持ちと、障害者の考え方の両方分か
ることができる様になりました。健常者のころは、職場に居たときにでも、障害者の仕事が遅い
ことや障害者年金を受けて気楽に暮らしていると想いっていました。実際、障害があると言うこ
とは、朝9時から夕方5時まで働くことがこんなに大変なことであることが初めて解りました。障
害者になった時は自暴自棄になって、何もしたくなくて自宅に閉じこもっていた時もありました
が、障害者施設に通うようになって、自分と同じような考えた時期がみんなあったことが解り、
健常者と障害者は、楽しいことも悲しいことも全然変わらないと思いました。私は、障害を受け
たことで、反対に今まで以上に自分の人生を最大切に、仕事・生活をめいっぱい楽しんで生きて
いたい。障害者と健常者の架け橋になるような仕事をしたい。

小田垣　顕

表紙１、今年もやっぱりビヤガーデン



２、夏休み期間中①　琵琶湖一周小旅行
３、夏休み期間中②　サッカーの試合を見に行って・夏野菜収穫
４、Movieセレクション・ふくしまつり
５、NAKAJIMA'S EYES・健常者と障害者
６、太鼓祭り・心に残る名馬
７、萬福寺（ほていまつり）・今年の祇園祭について・全ての駅にホームドア
８、あしあと・編集後記
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太鼓祭り

7月18日金曜日八幡市の神社で太鼓祭りがありました。
はじめて太鼓を聞きに行き感動しました。人がたくさん神社に来ていました。
お祭り最高です。はじめはお祭りなんてと思っていました。行ってみると楽しかったです。涼し
くなったらお祭りだけでなく散歩が出来ます。場所が増えました。
お祭りや喫茶店や遊ぶ所がたくさんある事で、僕は変りました。
面白かったです。これで見つけました。僕がいままでずっと探していたものです。
また行きます。
ヒントは太鼓祭りが教えてくれました。今は、散歩したい気持ちです。
休憩をとりながらこれから散歩します。
元気なときは何でも出来ます。やっぱり太鼓の音最高です。ほかの祭りにも行きます。
また楽しみにしています。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

鈴木翔太

私の心に残る名馬

突然ですが皆さんは、競馬は好きですか？そんなことは無視して、私の心に残る名馬を紹介しま
す。その馬の名前は、皆さんも多分聞いたことがあると思います。地方競馬の大井競馬場で、6
戦して負け知らずの6勝。2着馬を大きく突き放し楽勝に継ぐ楽勝でした。
地方競馬にはもはや敵なしの快進撃で、中央競馬会に殴り込み、１９７３年中山、弥生賞を１着
その後のレースもスプリングS・皐月賞１着・NHK杯と勝ち続け、あれよ、あれよ、と言うま
に、１０連勝して、その後世間では、この馬のことを怪物と呼ぶようになりました。
　１９７０年の万国博覧会の年生まれて（牡の鹿毛）その馬の名前は
突然ですがここで問題です。　その馬の名前を知りたい人は、ワークスのメールマガジンを見て
下さい。
メールマガジンの検索は、ワークスのホームページから入って下さい。
九条ネギのサボテン記者の棟を見てちょうだい(＾o＾)
ワークス ホームページhttp://www.mediawars.ne.jp/~saba/



西川さん

１、表紙　今年もやっぱりビヤガーデン
２、夏休み期間中①　琵琶湖一周小旅行
３、夏休み期間中②　サッカーの試合を見に行って・夏野菜収穫
４、Movieセレクション・ふくしまつり
５、NAKAJIMA'S EYES・健常者と障害者
６、太鼓祭り・心に残る名馬
７、萬福寺（ほていまつり）・今年の祇園祭について・全ての駅にホームドア
８、あしあと・編集後記
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萬福寺（ほていまつり）

　7月はジャガイモを買われた方に、エゴマを少しづつプレゼントをしたところじゃがいもは、
みんな売れました。そのほかにも、Tシャツや古本など数多く売れました。8月は、ジャガイモや
夏野菜などを売りました。

今年の祇園祭について

松田光博

今年の祇園祭もボランティアで参加しました。僕達が引っ張った山は白楽天山でした。
僕は引っ張るのは3回目です。今年は外国人も引っ張りました。足が痛くなりました。
白楽天山は18人で引っ張りました。去年の船鉾よりかなり少ない人数で引きました。
暑くて重たくて疲れました。来年の祇園祭はどこの山を引っ張るのか楽しみです。

↑↑
みんなで山を引っ張っています。



全ての駅にホームドア

全ての人に安全な駅ホーム設置を進める会を立ち上げた。
この頃事故が多く、老人とか落ちないように駅ホームにホームドアつけさせる
運動をやっている。メンバーを募っている。この会に入ってく
れ。　　　　　　　　　　　　　　　　　

土田　五郎

１、表紙　今年もやっぱりビヤガーデン
２、夏休み期間中①　琵琶湖一周小旅行
３、夏休み期間中②　サッカーの試合を見に行って・夏野菜収穫
４、Movieセレクション・ふくしまつり
５、NAKAJIMA'S EYES・健常者と障害者
６、太鼓祭り・心に残る名馬
７、萬福寺（ほていまつり）・今年の祇園祭について・全ての駅にホームドア
８、あしあと・編集後記
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あしあと

7月17日（土）　松田君、祇園祭山鉾巡行で山を引く
7月25日（金）　バナナをいただく
７月26日（土）　亀岡ＰＣ教室
8月01日（金）　新メンバー入所
8月06日（水）　バリアフリーファーム、夏野菜の収穫
8月08日（金）　ほていまつり
8月09日（土）　亀岡ＰＣ教室 
8月09日（土）　～１７日(日)　夏期休暇 
8月19日（火）　バリアフリーファーム、夏野菜の収穫
8月21日（木）　ワークス恒例ビヤガーデン（新都ホテル）にて　　
9月05日（金）　バリアフリーファーム、（スイカ、茄子）
9月05日（金）～９月０７（日）
　　　　　　　　　車椅子と仲間の会キャンプ
9月08日（月）　ほていまつり　　　　

ワークス共同作業所では、パソコンでホームページやプリントTシャツ、ラミネート加工
名刺作りなどを作業をしています。
名刺は、パソコンで作りますが、いろいろとサンプルが有りえらぶのも大変です。
それよりも、文字の配置、文字の大きさによる調整、名刺の用紙と文字との
兼ね合いで文字列の幅や文字行のバランスがとても難しく、人それぞれ違い
印刷してもパソコンの画面と刷り上りが大分と違う事も有り、何回も印刷することが
あります。これからワークスは、来年の年賀状の作成や印刷 そのほかに、来年のカレンダーを
制作し印刷もしますので、ご注文をお待ちしております。　お願いします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

Ｍｒ Tigers

編集後記

初めてバグをやらせてもらい大変なのが、わかりました。
人やメンバーの集め方とか原稿がばらばらに集まるので、何分不慣れも有りもうしわけありませ
ん。
また、いつかバグをやらせてもらうかと思います。その時は、なれています。
まだ、暑い日が、続きますので体調には気をつけて下さいね。



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

椿森　信幸

表紙１、今年もやっぱりビヤガーデン
２、夏休み期間中①　琵琶湖一周小旅行
３、夏休み期間中②　サッカーの試合を見に行って・夏野菜収穫
４、Movieセレクション・ふくしまつり
５、NAKAJIMA'S EYES・健常者と障害者
６、太鼓祭り・心に残る名馬
７、萬福寺（ほていまつり）・今年の祇園祭について・全ての駅にホームドア
８、あしあと・編集後記
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